



Langfristige Hilfe für Kinder in Not

Kinderhilfsprojekt Galle - Sri Lanka e.V.



Anneliese Woll mit den Kindern des Kinderhilfsprojektes Galle-Sri Lanka e.V.

Wallhalben: Fast vier Jahre sind den, großen Augen kann man sees her, als der Pirmasenser Verein hen wie wohl sich die Kinder füh-Kinderhilfsprojekt Galle-Sri Lanka len und wie dankbar sie für die e.V. damit begonnen hat, ein Kin- Hilfe aus Deutschland sind. derheim in Sri Lanka aufzubauen. Die Vorsitzende, Anneliese Woll, Ganz ohne staatliche Unterstüt- wird am 1.Dezember wieder nach zung und ohne den Rückhalt einer Sri Lanka reisen und mehr als zwei großen Hilfsorganisation. Mittler- Monate mit den Kindern zusamweile leben dort 13 Kinder. Lie- men im Heim leben. Vorort will sie bevoll wie eine Mutter kümmert sich selbst über den Fortschrift im sich die Betreuerin Vinitha um de- Projekt informieren. Die weltweiren Belange. Sie alle haben vor- ten Preissteigerungen sind in dem her in unvorstellbarem Elend gelebt und kommen aus schlimmen licher zu spüren. Die Lebensmitsozialen Verhältnissen. Sie waren telpreise haben sich innerhalb eisich selbst überlassen und bettelten, um zu überleben. Keines der Kinder hat regelmäßig eine Schule besucht. Diese schmutzigen Hütten mit Dächern aus zerbrochenen Eternitplatten muss man gesehen haben, um zu verstehen, was Elend wirklich bedeutet. Einige der Kinder haben erst mit 12 oder 13 Jahren, nachdem sie in das Kinderheim kamen, schreiben und lesen gelernt. Jetzt freuen sie sich über jeden noch so kleinen Erfolg in der Schule. Jedes dieser Kinder hat in seinem jungen Leben schon so viel Leid ertragen und alle sind sehr dankbar, dass Sparkasse Südwestpfalz sie jetzt ein richtiges Zuhause ge- BLZ 54250010 funden haben. An ihren strahlen-

armen Sri Lanka weitaus schmerznes Jahres verdoppelt. Die monatlichen Unterhaltskosten von anfangs 300 Euro reichen bei Weitem nicht mehr aus. Damit der Verein seine große Aufgabe zum Wohl der Kinder erfolgreich fortsetzen kann, ist er mehr denn je auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Bitte helfen Sie mit einer Spende, einer Mitgliedschaft im Verein oder mit der Übernahme einer Patenschaft für eines der Kinder. Weitere Infos erhalten Sie auf der Internetseite des Vereins: www.hilfe-waisenhaus-galle.de Spendenkonto: 74203 bei der

Text & Foto: Woll